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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотный офисный центр в г. Санкт-Петербург».
	Целью данной работы является разработка проектной документации высотного офисного центра, расположенного по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. Лёни Голикова, д. 69. Для достижения поставленной цели разрабатывается 11 разделов проектной документации, указанных в Постановлении Правительства от 16 февраля 2008 года N87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».
	Особенностью данной работы является целесообразное и структурированное применение современных информационных технологий с использованием различных программных комплексов таких, как Autodesk Revit и ПК ЛИРА-САПР и пр. В ходе работы были описаны преимущества 3D-моделирования и продемонстрирована взаимосвязь функционально-совместимых продуктов, что обеспечивает удобство и экономию времени для реализации проекта.
	Результатом выпускной квалификационной работы является разработанная проектная документация высотного офисного центра в соответствии с требованиями Постановления Правительства от 16 февраля 2008 года N87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "High-rise office center in Saint Petersburg".
The purpose of this work is to develop project documentation for a high-rise office center located at 69 Leni Golikova street, Saint Petersburg. To achieve this goal, 11 sections of project documentation are being developed, as specified in Government Decree №87 of February 16, 2008 "On the composition of sections of project documentation and requirements for their content".
The peculiarity of this work is the appropriate and structured application of modern information technologies using various software systems such as Autodesk Revit and PC LIRA-CAD, etc. In the course of the work, the advantages of 3D modeling were described and the relationship of functionally compatible products was demonstrated, which provides convenience and time savings for the project implementation.
The result of the final qualification work is the developed project documentation of a high-rise office center in accordance with the requirements of the Government Decree of February 16, 2008 №87 "on the composition of sections of project documentation and requirements for their content".
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